



BENEFICIA PACO TREVIÑO CON 10.1 KM DE LUMINARIAS EN LA CARRETERA SAN MATEO

El alcalde de Juárez, Paco Treviño sigue trabajando por la ciudadanía, ahora el edil realizó una mega obra para beneficiar a la comunidad del sur del municipio tras implementar un alumbrado público en la Carretera a San Mateo.

En compañía del Secretario de Obras Públicas, Treviño realizó el encendido de 295 luminarias que se instalaron a lo largo de 10.1 kilómetros de carretera empezando desde la Av. Eloy Cavazos hasta el entronque a San Mateo.

Dicha obra de alumbrado, que fue terminada con anticipación ya que se esperaba que finalizara en dos meses, tiempo que se había estimado por parte de la Administración de Juárez.

Esta obra proporcionará más seguridad y tranquilidad a los habitantes de comunidades como Carricitos, La Lobita, San Mateo, La Ciudadela y Bosques de La Silla, entre otras.

"Estamos muy contentos en esta noche, de estar culminando al 100 por ciento esta obra de alumbrado público que viene desde la Avenida Eloy Cavazos hasta aquí al entronque a San Mateo, se hizo un esfuerzo en reservar esta partida presupuestal para esta obra pública que era de mucha necesidad", afirmó el edil.